



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DELEGACION.** Londres, Dic. 6 (AP). El senador por el Estado brasileño de Paraná, Accioly, líder de la delegación parlamentaria de su país de visita aquí, conversa con el alcalde de Londres, sir Peter Vannecu, derecha, que recibió a la delegación esta mañana.

## Premio Nobel 1969 aboga por más alimentos en el mundo

Montevideo, diciembre 6. (DPA). El doctor Normal Borlaug, Premio Nobel de la Paz en 1969, actualmente de visita en Uruguay, disertó hoy en el Centro de Investigaciones Agrícolas "Alberto Boerger", ubicado en el departamento de Colonia (a unos 175 kilómetros de Montevideo). El llamado "padre de la revolución verde" sostuvo que "si no hay comprensión en el mundo, si no se llega a unir criterios y esfuerzos económicos, en una época no lejana la mayor parte de la humanidad morirá de hambre", agregando que en algunos sectores del orbe ello ya está ocurriendo.

El doctor Borlaug se mani-

festó partidario de realizar, con una buena planificación, una gran reserva de cereales para el futuro, señalando que dicho stock debía tener una distribución equitativa hacia los países más pobres abogando, finalmente, porque se combatiera "la plaga del hambre, sembrando más y más".

## Piden 20 años de prisión para un terrorista alemán

Utrecht, diciembre 6. (DPA). En el proceso contra Knut Folkerts, miembro de la "Fracción Ejército Rojo", más conocida por grupo terrorista "Baader-Meinhof", el fiscal holandés Theo Van Dijk pidió hoy al terminarse el primer día de la visita la "pena máxima de prisión de 20 años". Folkerts, mató el 22 de septiembre pasado en Utrecht (Holanda) a un policía e hirió a otro. Por la manera como usó el arma y por la clase de arma que llevaba (un Colt 38) el fiscal dijo que su acto fue "a sangre fría y premeditado".

Los policías Arie Kranenburg (46) y Leon Pieterse "no tuvieron ninguna chance", declaró Van Dijk al relatar los acontecimientos de Utrecht. Sin quitar el seguro a sus armas y sin sacarlas, los policías en civil se acercaron a Folkerts para detenerle, "pero antes de que pronunciara ni una palabra, Folkerts, disparó con premeditación", dijo el fiscal.

## México resuelve aspecto más duro de la crisis económica

México, D. F., diciembre 6. (AP). (Por Vicente Morales). El presidente José López Portillo dijo que ya se resolvió el aspecto más duro de la crisis económica del país, pero advirtió que la crisis en sí "no está resuelta, sigue ahí y está viva". López Portillo explicó la situación del país en una transmisión televisada anoche en la que respondió a preguntas de obreros, profesionales, estudiantes y amas de casa sobre temas que más preocupan al público, especialmente el aspecto económico.

Esta modalidad dio oportunidad al presidente para explicar las medidas políticas y económi-

cas adoptadas en su primer año de gobierno y las perspectivas de su gestión de seis años. La oficina del presidente dijo que las preguntas fueron seleccionadas entre 200 personas entrevistadas en di-

— Pasa a la página 11 —

# Actitud de Egipto crea temor en E. U.

El Cairo, diciembre 6. (Latin-Reuter). El secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance recomendará a Egipto que, por el momento, no se adopten nuevas medidas dramáticas en la búsqueda de la paz para el Medio Oriente, revelaron hoy fuentes diplomáticas occidentales.

Añadieron que Estados Unidos considera que ese tipo de acciones podría ahondar la escisión en el mundo árabe.

Esto es particularmente importante a la luz de la decisión adoptada ayer por el pre-

sidente egipcio Anwar Sadat, de romper relaciones diplomáticas con cinco Estados árabes opuestos a su acercamiento a Israel. Destacaron los diplomáticos.

Egipto rompió vínculos formales con Siria, Argelia, Irak, Libia y Yemen del Sur luego que esas naciones sostuvieran una reunión cumbre en Trípoli para rechazar las gestiones egipcias de pacificación en el Levante.

Vance es esperado en El Cairo el viernes en un viaje que también lo llevará a Israel, Jordania, Líbano y posiblemente a Siria. El

— Pasa a la página 28 —

## Público consultará archivos FBI sobre asesinato Kennedy

Washington, Dic. 6 (UPI). Desde mañana, el público y los periodistas podrán consultar las primeras 4.900 de las 80.000 páginas que tienen los archivos de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) sobre el asesinato del pre-

— Pasa a la página 52 —

## Arabia Saudita insistirá en congelar precios del petróleo

Jeddah, Arabia Saudita, diciembre 6. (AP). Arabia Saudita continuará probablemente su ayuda en gran escala a Egipto a pesar de sus reservas acerca de las iniciativas de paz del presidente Anwar Sadat hacia Israel, dijeron fuentes informadas. Las fuentes consideran que el rico reino saudita procurará subsanar la presente escisión en el mundo Unidos también están en favor de una estabilización de los precios.

"Insistimos en nuestra política de congelamiento de precios, tal como la misma fue dada a conocer durante la conferencia ministerial de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) el verano pasado", añadió el jeque Yamani.

Indicó que contactos mantenidos con Irán y los Emiratos Ara-

bes Unidos han evidenciado que ambas naciones también concuerdan en mantener estables los precios de los hidrocarburos en 1978.

Fuentes oficiales sauditas manifestaron hoy a esta agencia que cualquier aumento en los precios del petróleo sería considerablemente debido a que ello agravaría la inflación, interfiriendo aún más

— Pasa a la página 29 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CYRUS VANCE.** Washington, diciembre 6 (AP). — El secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance durante rueda de prensa efectuada hoy en Washington acerca de su viaje al Medio Oriente.

## División del mundo árabe en torno a pláticas Egipto-Israel

El Cairo, diciembre 6. (AP). (Por Nicolás B. Tatro). Veintenas de diplomáticos árabes partieron hoy de El Cairo, en medio de la profunda división del mundo árabe en torno a las negociaciones directas del presidente Anwar Sadat con Israel. Pero había dudas acerca de las consecuencias del rompimiento de relaciones entre Egipto y los cinco Estados que han rechazado las iniciativas de paz con Israel de Sadat.

Unos cien diplomáticos de Siria, Libia, Argelia, Yemen del Sur e Irak fueron a sus embajadas en las primeras horas de hoy para desalojar sus despachos, empaquetar sus pertenencias y partir a sus países respectivos. "El mundo árabe está realmente dividido", dijo un agregado al partir.

Entretanto, Egipto se dispone a recibir al secretario norteamericano de Estado, Cyrus R. Van-

ce y ultima los detalles de un gran acto organizado para el jueves como expresión de respaldo a Sadat.

La decisión de Egipto ayer de romper las relaciones con los cinco países árabes que asistieron a la reunión de rechazo de Trípoli, pareció cerrar formalmente las puertas a la participación siria en las conversaciones de paz de El Cairo.

"Resulta difícil decir a dónde conducirá esto", dijo un diplomático

— Pasa a la página 29 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CUSTODIAN EMBAJADA.** El Cairo, Dic. 6 (AP). Guardias egipcios custodian la embajada siria en El Cairo poco después de la retirada de los

diplomáticos de ese país. Egipto rompió relaciones con cinco países árabes, entre ellos Siria, a raíz de la conferencia "anti-Sadat" de Trípoli, Libia.